

## 健康増進を目指し ダンス講習会&交流会

2月7日、ベルフォーレ・リハーサル室で、岩井第二分館主催による、ダンス講習会&交流会が開催されました。



▲楽しくダンスの指導を受けました

ダンス講習会&交流会は、地域住民の健康増進や地域交流を図ることを目的に開催され、地域のかた60人が参加しました。中村欽哉氏を講師に迎え、ダンス初心者の指導やダンス経験者のパフォーマンスを楽しむなど、華やいだ空間で楽しみながら体を動かし、参加者の交流が行われました。

市民協働によるまちづくりを目指し、朗読劇・市民劇が開催されました。



▲常世の国ばんどう市民劇場



▲朗読グループひばりの会

## 朗読劇・市民劇を通じたまちづくり

2月22日には、みむらの妙安寺にて、朗読グループひばりの会による「ふるさとの伝説／常陸・下総貉万華鏡、桔梗の花は咲かない」の朗読劇が、2月28日・3月1日には、ベルフォーレにて、常世の国ばんどう市民劇場による「女と男と物語」の市民劇場が開催され、どちらも多くのひとで賑わいました。

朗読劇は、寿大学が編さんした「いわいのつたえはなし」を朗読台本に脚色したもので、日本語の美しさや朗読の楽しさを再認識する作品が、市民劇は、女と男の微妙な関係を外から覗き見し、笑いと共感につつまれる作品が、それぞれ演じられました。

## 好評でした 一世五姓田芳柳展

明治・大正期の中央画壇で活躍した当市出身の洋画家・二世五姓田芳柳の生誕150年を記念した特別展が好評のうちに閉幕しました。



▲ギャラリートークにも多くの人が来場しました

会期中には、芳柳画伯の生涯と作品を紹介する講演会や大型紙芝居の上演、ゆかりの地を巡る移動教室、小中学生を対象にした学習会なども開催。新聞や雑誌、テレビなどで取り上げられたこともあって、市内外から多くの美術愛好者や研究者が訪れ、坂東市が生んだ偉大な画家の多彩な事業に見入っていました。

さしま郷土館ミューズでは現在、岩井・猿島地域発展の基盤となつた芽吹大橋を紹介する「利根川に架けた悲願のプロジェクト——芽吹大橋物語」を開催中です。ぜひご覧ください。

## ダンス講習会&交流会

## 朗読劇・市民劇を通じたまちづくり

会期中には、芳柳画伯の生涯と作品を紹介する講演会や大型紙芝居の上演、ゆかりの地を巡る移動教室、小中学生を対象にした学習会なども開催。新聞や雑誌、テレビなどで取り上げられたこともあって、市内外から多くの美術愛好者や研究者が訪れ、坂東市が生んだ偉大な画家の多彩な事業に見入っていました。

さしま郷土館ミューズでは現在、岩井・猿島地域発展の基盤となつた芽吹大橋を紹介する「利根川に架けた悲願のプロジェクト——芽吹大橋物語」を開催中です。ぜひご覧ください。